



Junta Estatal de Control de Recursos de Agua Aviso de reunión pública

Consolidación de Lake Morena Views Mutual Water Company con Lake Morena Oak Shores Mutual Water Company y nombramiento de Stantec Consulting Services, Inc. como administrador de Lake Morena Views Mutual Water Company

27 de junio de 2024, 6:00 p.m.
Lake Morena Community Church
29765 Oak Dr, Campo, CA 91906
Solo participación en persona

PROPÓSITO

La Junta Estatal de Control de Recursos de Agua (Junta Estatal del Agua) lo invita a asistir a una reunión para continuar el debate sobre el proceso de consolidación de Lake Morena Views Mutual Water Company (Lake Morena Views MWC) con Lake Morena Oak Shores Mutual Water Co., Inc. (Lake Morena Oak Shores MWC). Los dos sistemas de agua han estado trabajando diligentemente con la Junta Estatal del Agua en los últimos años para conseguir financiación para consolidar los dos sistemas de agua. Lake Morena Oak Shores MWC y Lake Morena Views MWC dejarán de actuar como sistemas de agua independientes una vez finalizada la consolidación. Una nueva empresa de agua consolidada suministrará agua potable limpia al área de servicio combinada que incluye las áreas de servicio anteriores de Lake Morena Views MWC y Lake Morena Oak Shores MWC. La nueva empresa se llamará Lake Morena Village Mutual Water Co.

En esta reunión también se debatirá el nombramiento de Stantec Consulting Service, Inc. (Stantec) como administrador de Lake Morena Views MWC. Stantec está autorizada a ejercer el control total y completo de la gestión de Lake Morena Views MWC a partir del 8 de mayo de 2024.

Esta reunión pública también sirve como segundo paso necesario en el proceso de consolidación obligatorio. El propósito de esta reunión es proporcionar lo siguiente:

- Estado actual del agua potable en Lake Morena Views MWC
- Información sobre el proceso de consolidación obligatorio
- Actualización sobre el proceso del administrador

La reunión también incluirá una oportunidad para que el público haga preguntas y ofrezca comentarios. El público puede enviar preguntas y comentarios hasta el **5 de julio de 2024**.

SERVICIOS DE IDIOMAS

Esta reunión se celebrará en inglés. Si desea solicitar servicios de interpretación en español o en otro idioma, por favor, póngase en contacto con Rachel Wittenberg llamando al (916) 327-0434 o enviando un correo electrónico a SAFER@waterboards.ca.gov antes del 7 de junio de 2024.

ACCESIBILIDAD

Los usuarios de dispositivos de telecomunicación para sordos (TDD, por sus siglas en inglés) pueden ponerse en contacto con el Servicio de Retransmisión de California llamando al (800) 735-2929 o a la línea de voz al (800) 735-2922.

MATERIALES DE LA REUNIÓN

Los materiales y detalles de la reunión están disponibles en bit.ly/DDW_AdminWebsite.

CÓMO PRESENTAR COMENTARIOS PÚBLICOS - FECHA LÍMITE 5 DE JULIO DE 2024

Por correo postal: Omid Rabbani

State Water Resources Control Board – Division of Drinking Water
464 W. 4th Street, Suite 437, San Bernardino, CA 92401

Correo electrónico: DDW-Administrator@waterboards.ca.gov

ANTECEDENTES

En diciembre de 2020, la Junta Estatal del Agua emitió una orden de cumplimiento a Lake Morena Views MWC por la infracción del nivel máximo de contaminantes de nitrato, el incumplimiento de las disposiciones del permiso de suministro de agua doméstica y los requisitos del operador certificado, así como la falta de presentación del informe anual electrónico de 2019. Un informe preliminar de ingeniería de Lake Morena Views MWC de 2022 recomendaba la consolidación de Lake Morena Views MWC con Lake Morena Oak Shores MWC como la solución más factible a las infracciones de nitratos. El 10 de marzo de 2023, la Junta Estatal del Agua emitió cartas de negociación de consolidación voluntaria a Lake Morena Views MWC y Lake Morena Oak Shores MWC para llegar a un acuerdo de consolidación el 10 de septiembre de 2023 o antes. Los dos sistemas de agua firmaron un acuerdo de preanexión el 11 de julio de 2023, en respuesta a las cartas de negociación de consolidación voluntaria.

El 18 de abril de 2023 se celebró una reunión pública para informar sobre la consolidación de Lake Morena Views MWC y Lake Morena Oak Shores MWC. La reunión pública era un requisito tanto del proceso de consolidación obligatorio como del proceso de administrador.

Lake Morena Views MWC ha demostrado tener una capacidad técnica, de gestión y financiera limitada, necesaria para mantener un sistema de agua. Para solucionarlo, la Junta Estatal del Agua nombró a un administrador para gestionar Lake Morena Views MWC durante el proceso de consolidación. Se exige que todas las medidas adoptadas por un administrador sean en interés de la comunidad a la que presta servicio el sistema de agua y que el administrador celebre reuniones públicas al menos cada tres meses.

Esta reunión pública también es necesaria como segundo paso del proceso de consolidación obligatorio. La Junta Estatal del Agua se reserva el derecho de proceder a la emisión de una orden de consolidación obligatoria siempre que lo considere necesario una vez finalizada esta reunión pública.

Los contribuyentes, arrendatarios o propietarios que reciben agua de Lake Morena Views MWC pueden presentar una petición a la Junta Estatal del Agua para revertir o modificar la decisión de un administrador o para reemplazar a un administrador. En la sección 116686 del Código de Salud y Seguridad y en el Manual de Políticas del Administrador de la Junta Estatal del Agua (Sept. 2023) se encuentra una descripción de este proceso y de la autoridad del administrador. Puede verla en bit.ly/SAFER_Administrator.

INFORMACIÓN SOBRE LA IDENTIFICACIÓN DEL ADMINISTRADOR

NOMBRE DEL ADMINISTRADOR: El equipo de Stantec ha sido nombrado administrador de Lake Morena Views MWC. Estas son algunas de sus calificaciones:

- Equipo multidisciplinario de expertos en participación comunitaria, planificación de recursos de agua, financiación, gestión de agua subterránea, tratamiento de agua potable y diseño y construcción de pozos.
- Experiencia especializada en el trabajo con comunidades con dificultades económicas para abordar los desafíos de los recursos de agua.
- Comprensión de los desafíos únicos que enfrentan las pequeñas comunidades en materia de recursos de agua.
- Dedicación a la implementación de un proceso de planificación integrador que garantice que las comunidades tengan voz, a la vez que se cumplen los objetivos de la Junta Estatal del Agua y de Lake Morena Views MWC.

ALCANCE DEL NOMBRAMIENTO Y SERVICIOS PROPORCIONADOS

Este administrador será un administrador de rango total, tal como lo define el Manual de políticas del administrador disponible en línea en bit.ly/SAFER_Administrator_Handbook

CONFLICTOS DE INTERÉS

Si en algún momento una acción propuesta creara un conflicto de intereses, 30 días antes de tomar la acción, el administrador debe proporcionar una notificación por escrito a la Junta Estatal del Agua y a todos los contribuyentes, arrendatarios y propietarios que reciben el servicio de agua del sistema de agua designado.

MÁS INFORMACIÓN

Omid Rabbani llamando al (909) 888-4985; o escribiendo a omid.rabbani@waterboards.ca.gov
Sitio web del administrador de la Junta Estatal del Agua: bit.ly/DDW_AdminWebsite.